
No.

7

対話は1グループ30分～60分程度
とのことですが、そのうち10分
～20分程度プレゼンを行うこと
は可能ですか。

可能です。所定の時間内(30～60分を予定)
であれば、提案の手法は問いません。

8

プレゼンの際、PC画面を投影で
きるプロジェクター･ケーブル･
スクリーンなどを市で用意でき
ますか。

市で用意致します。当日接続に不具合が
あった場合は市のPCを使用するので、念の
為USBメモリやCD-R等で予備データをご用意
いただければ確実です。

～八街駅北口の市有地利活用に向けたサウンディング型市場調査～

質問及び回答

質問 回答

1

隣接した【芝のまきば公園】を
利用した商業をすることは可能
ですか。
また、【芝のまきば公園】を指
定管理することは可能ですか。

提案内容等については、今後庁内の調整が
必要と考えますが、現時点での公園を含め
た提案を妨げるものではありません。

4

5

6

2

市の財政事情を鑑みると、市単独でペデス
トリアンデッキの整備費用を負担をするの
は難しいと思われます。

八街駅周辺(北口、南口)の市管理駐輪場の
使用状況は【使用台数/駐輪可能上限】で
自転車：1,340/3,132台
原付：102/285台
となっております。(R2年9月現在)

令和元年度(H31年4月～R2年3月)の市営ス
ポーツ施設の利用者数は、スポーツプラザ
のメイン・サブアリーナが48，698人、テニ
スコートが22,237人、多目的広場が17,836
人です。また、各施設の稼働状況は、土日
と平日夜間はほぼ空きがない状況ですが、
平日とオフシーズン(12月～2月)の土日は比
較的空いており、予約が取りやすい状況で
す。市営グラウンドも、土日はほぼ空きが
無い状況です。

提案内容等については、今後庁内の調整が
必要と考えますが、現時点での住宅整備を
含めた提案を妨げるものではありません。

八街駅北口より直結できるペデ
ストリアンデッキを市が整備す
ることは可能ですか。

周辺の駐輪場における台数の上
限及び直近の利用台数をご教示
ください。

市営スポーツ施設（屋内・屋
外）の直近の利用者数及び稼働
率を可能な範囲でご教示くださ
い。

本計画地において、住宅整備の
検討の可能性はありますか。

隣接地の芝のまきば公園の拡張
整備または新たに公園を整備す
ることについて検討は可能です
か。

提案内容等については、今後庁内の調整が
必要と考えますが、現時点での公園を含め
た提案を妨げるものではありません。
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